Hello Ocean Bridge,
Hope you are all having a great week so far. Please take a look at the list and see what we have coming up. Please follow up on the action items listed below!
1. Lake Superior Project Planning
2. New Discussion Post
3. Recording of National Call with Chantal Vis
4. Simon Fraser University Research
5. Have you posted your monthly service photo to the gallery?
6. Have you submitted your hours & engagements this week?
Details:
1. You are an integral part of co-creating and delivering the service projects during the immersive trips. It’s time to choose a team to collaborate with on the planning of our service projects in Lake Superior. Please use this form to sign up for the local service project planning team you’d like to work with for the Lake Superior Wilderness Expedition. 
2. We have posted a new asynchronous discussion post for you folks to engage with. Either this week or next, please answer the following question: Think of a protected area near you. Has it been a success? If so, why? If not, what were the barriers and what could be done to overcome them? Aim to have completed by May 10th. 
3. We had a great call with Chantal Vis from Parks Canada on Monday! If you missed the call real time, please access the recording here. The password is 20SuperiorTimes19.
4. Ocean Bridge is in its pilot phase and has several research projects underway. Please see the attached evaluation consent form, sign and return to Nicole, then complete this survey. Participation in this evaluation will guide Ocean Bridge towards being the best it can be, but participation is not mandatory.  
Pre-Engagement Questionnaire  (Please try your best to respond as if you were filling it out BEFORE you began Ocean Bridge)
5. Please take a moment to post a photo to the gallery that represented your service work this month. The photo can be of you and your youth engaging in service, something that has inspired you to do service, your planning/engagement, or perhaps a reflection on serving your community. It can be literal or metaphorical. Please share with us what has inspired you this month!
6. Submit your service hours and engagement using this form.
 
Ocean Bridge in the News:
· Ocean Bridge team member Kim brings up some important issues in this article in the Winnipeg Free Press
· A new story in The Starfish on The Forces of Nature: Gaia’s Child, the illustrated book co-created by Ocean Bridge alumnus Chúk
For Your Interest:
· 
· Grade 9 Nova Scotia students plan ‘Stop the Chop’ walk-out as service learning project
As always, have a wonderful week! Stay wavy friends!
Caitlin
 
Bonjour Portail Océan,
J'espère que vous avez tous passé un long weekend charmant et reposant! S'il vous plaît regardez la liste ci-dessous pour vous assurer que vous êtes à jour. Voici ce que nous avons pour vous dans la mise à jour de cette semaine: 
1. La planification des projets du Lac Supérieur
2. Nouvelle question de discussion
3. Recherche de l’Université Simon Fraser
4. Avez-vous publié votre photo de service mensuelle dans la galerie?
5. Avez-vous soumis vos heures et vos engagements cette semaine?
Détails:
1. Vous faites partie de la cocréation des projets de service qui prendront place pendant les voyages immersifs et c’est finalement le moment de choisir l’équipe dans laquelle vous vous voyez aider et prendre un rôle dans cette équipe. Pour ce faire, consultez ce lien et choisissez l’équipe que vous voulez joindre pour le voyage au Lac Supérieur.
2. Nous avons publié une nouvelle discussion dans laquelle nous espérons vous engager. Cette semaine ou la prochaine, répondez à la question suivante: Pensez à une aire protégée près de chez vous. Cela a-t-il été un succès? Si oui, pourquoi? Si non, quels étaient les obstacles et que pouvait-on faire pour les surmonter?
3. Nous avons eu une excellente conversation avec Chantal Vis de Parcs Canada lundi! Si vous avez manqué l'appel, veuillez accéder à l'enregistrement ici. Le mot de passe est 20SuperiorTimes19.
4. Portail Océan est présentement en phase pilote et a plusieurs projets de recherche en cours. Veuillez consulter le formulaire de consentement d'évaluation ci-joint, le signer et le retourner à Nicole, puis remplir ce questionnaire. La participation à cette évaluation guidera l’amélioration du programme Portail Océan, mais la participation n’est pas obligatoire. Questionnaire préalable à l'engagement (s'il vous plaît, faites de votre mieux pour répondre comme si vous le remplissiez AVANT de commencer Portail Océan)
5. Veuillez prendre un moment pour publier une photo dans la galerie représentant votre service ce mois-ci. La photo peut montrer que vous et vos jeunes êtes engagés dans le service, ce qui vous a inspiré à faire du service, votre planification/engagement ou peut-être une réflexion sur le service de votre communauté. Cela peut être littéral ou métaphorique. Partagez avec nous ce qui vous a inspiré ce mois-ci.
6. Soumettez vos heures de service et votre engagement en utilisant ce formulaire.

Portail Océan dans l'actualité:
· Kim Carrière de l’équipe Portail Océan a paru dans un bel article dans le Winnipeg Free Press
· Voici un autre article sur le livre illustré Les Forces de la Nature, co-crée par Chúk, un ancien de Portail Océan
Pour votre intérêt:
· Les manchots empreurs boudent leur plus grand site de reproduction
· Des entreprises qui créent (vraiment) un monde meilleur
Comme toujours, en vous souhaitant une semaine heureuse et productive! Stay wavy mes amis!
Caitlin


